

CONCIERTO 180 ANIVERSARIO FUNDACION DE LA GUARDIA CIVIL

El pasado lunes 1 de julio, un grupo de socios de nuestra delegación se trasladó hasta Barcelona para poder asistir al concierto de música celebrado en el *Gran Teatro del Liceo de Barcelona*, con motivo del -180 Aniversario de la Fundación de la Guardia Civil-, concierto a cargo de la Unidad de Música de la Guardia Civil, llegada ex proceso desde su base en la localidad madrileña de Valdemoro.

Se trata de la primera vez que la indicada Unidad de Música a lo largo de su historia realiza un acto en el *Teatro Liceo* de Barcelona, y nuestros socios tuvieron



la oportunidad de asistir a dicha audición, para lo cual a través de nuestra delegación solicitaron asistir contestando a su vez una invitación recibida desde la Oficina de Comunicación de la Comandancia de la Guardia Civil en Tarragona.

El concierto se inició puntualmente a las 19:30 h y consto de dos partes, cada una de ellas de una hora aproximadamente de duración, el teatro conto con éxito de audiencia que aplaudió calurosamente al finalizar cada una de las interpretaciones, donde en su segunda conto con conocidas composiciones musicales, como la dedicada a la que fuera en su día la canción oficial de los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992, titulada "Barcelona" y que en su momento unió musicalmente a la soprano Dña. Montserrat Caballé con el cantante Freddy Mercury , también sonó la conocida sardana "La Santa Espina", estrenada en Barcelona en 1907, o el muy conocido "Pasodoble de la Bandera", de la zarzuela "Las Corsarias", finalizando el esplendido repertorio con el himno de la Guardia Civil y los compases del Himno Nacional, seguidos ambos de pie por la totalidad del público y entonado la letra del primero y en respetuoso silencio el segundo, seguido de un aplauso casi sin final para la totalidad de los músicos de la Unidad.

